
ATA Nº 009/2013 

Aos dezenove (19) dias do mês de março de dois mil e treze (2013), às dezesseis horas e 

trinta minutos (16:30 hs), no Plenário Vereador Hilário Ferri da Câmara de Vereadores, 

Município de Arvorezinha, Estado do Rio Grande do Sul, reuniram-se os Senhores 

Vereadores para uma Sessão Ordinária. O Presidente da Mesa Diretora, Vereador Delemar 

Batista Panis, assumiu a direção dos trabalhos. Presentes os seguintes Vereadores: Tiago 

Santin Fornari, Daniel Borges de Lima, Elisabete de Mello Musselin, Jaime Talietti 

Borsatto, Fabiane Potrich Gehlen, Nelso de Bona, Fabio Junior de Lima Pereira e Rogemir 

Dorigon Civa. Havendo quorum regimental o Presidente declarou aberta a Sessão e colocou 

em  discussão a Ata de nº 007/2013, da Sessão Ordinária realizada  no dia cinco (05) de 

março de dois mil e treze (2013). O Vereador Rogemir esclareceu que o Prefeito interpretou 

errado a sua colocação por ocasião da discussão do Requerimento nº 003/2013, salientando 

que a parceria seria apenas entre as empresas e não envolveria o Poder Público Municipal. 

Colocada a Ata de nº 007/2013 em votação, aprovada integralmente e por unanimidade.  O 

Vereador Fabinho fez a leitura de um trecho da Bíblia. O Presidente apresentou a seguinte 

pauta para a ordem do dia: - Projetos de Leis nº 007, 008, 009, 010, 011, 012 e 013/2013. 

Colocada a ordem do dia em discussão e votação, aprovada por unanimidade. Inicialmente o 

Presidente convidou a Secretária de Educação Dilce Gehlen Zanchin para fazer uso da 

palavra, que justificou aos Vereadores apresentação dos Projetos de Leis nº 012 e 013/2013. 

A seguir passou-se à Ordem do Dia: - Projeto de Lei nº 007/2013, que “Institui o serviço 

remunerado de transporte de mercadorias com entrega e coleta mediante utilização de 

motocicletas, motonetas e triciclos, denominado moto-frete, e dá outras providências”. Este 

projeto recebeu a seguinte Emenda Aditiva de nº 001, de autoria da Vereadora Fabiane:  

Fica acrescentado ao caput do Artigo 3º do Projeto de Lei nº 007/2013 o que segue: “Art. 3º 

-  ..., e estar identificado, em local visível, com a denominação Moto-Frete”. Colocados 

em discussão, foram amplamente debatidos e ao final a Comissão de Justiça, Finanças e 

Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto e parecer favorável a Emenda. Colocados os 

Pareceres, a Emenda Aditiva nº 001 e o Projeto de Lei nº 007/2013 em votação, aprovados 

integralmente e por unanimidade. - Projeto de Lei nº 008/2013, que “Cria o cargo e vaga de 

Contador, alterando a Lei nº 1243, de 30 de dezembro de 1998 e dá outras providências”. 

Colocado em discussão, o Vereador Jaime salientou que Contador é diferente de Técnico 

em Contabilidade e é necessário contratar pessoas conhecedoras do assunto para que a 

administração pública tenha um bom andamento. O Vereador Nelsinho disse que sempre 

que a lei for cumprida será favorável. O Vereador Rogemir disse que é muito importante 

que o Executivo tenha um Contador, até porque a partir de maio entra em vigor a lei 

complementar 131, que vai dar um rumo diferente nas administrações públicas. A 

Vereadora Fabiane disse que como servidora do setor contábil vê as dificuldades que são 

encontradas e certamente um Contador vai ser muito importante. A Vereadora Elisabete 

disse que a contabilidade é essencial para o bom andamento de todas as secretarias e o 

contador só vem a contribuir para o bom andamento da administração.   A Comissão de 

Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o 

Projeto de Lei nº 008/2013 em votação, aprovados integralmente e por unanimidade. - 

Projeto de Lei nº 009/2013, que “Cria vaga, modifica carga horária e padrão do Auditor 

Público Interno, alterando a Lei nº 1243, de 30 de dezembro de 1998 e dá outras 

providências”. Colocado em discussão, o Vereador Jaime disse que o cargo é necessário há 



muito tempo para que os trabalhos do Executivo sejam supervisionados para evitar que erros 

administrativos aconteçam  e sejam apontados pelo TCE.  A Comissão de Justiça, Finanças 

e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 

009/2013 em votação, aprovados integralmente e por unanimidade. - Projeto de Lei nº 

010/2013, que “Homologa termo de parcelamento e autoriza a retenção na cota FPM de 

débitos previdenciários – INSS, efetuado junto a Secretaria da Receita Federal do Brasil e 

dá outras providências”. Colocado em discussão, o Vereador Jaime comunicou que a 

administração anterior não pagou a contribuição previdenciária referente a parte patronal 

dos meses de novembro e dezembro de 2012, além do décimo terceiro salário, e a atual 

administração fez um acordo para pagar de forma parcelada mais uma dívida da 

administração passada, dinheiro este que poderia estar sendo utilizado em benefício da 

população. A Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao 

projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 010/2013 em votação, aprovados 

integralmente e por unanimidade. - Projeto de Lei nº 011/2013, que “Cria cargos, altera 

Padrões, alterando a Lei nº 1243, de 30 de dezembro de 1998 e dá outras providências”.  

Colocado em discussão, o Vereador Jaime disse que os vencimentos de alguns cargos serão 

reduzidos e vai gerar economia para o nosso Município. O Vereador Nelsinho disse que a 

criação de cargos logo no início do mandato se contradiz com o discurso do Prefeito, que 

fala em cortar gastos e que em algumas secretarias existia excesso de funcionários. Disse 

que providências urgentes são necessárias, como  a manutenção de algumas estradas, como 

é o caso que se verifica na linha Terceira, onde um bueiro foi levado pela enxurrada, 

impedindo a passagem de veículos. Informou que solicitou para a administração 

providências, mas como não foi atendido, juntamente com demais moradores, fez o concerto 

provisório do bueiro. O Vereador Fabinho disse que a criação de cargos de provimento  

efetivo tem por finalidade prestar um melhor atendimento para a população e não inchar a 

Prefeitura com cargos de Confiança. O Vereador Daniel disse que os cargos são necessários, 

como por  exemplo o engenheiro, para o bom andamento dos trabalhos do Executivo 

Municipal. O Vereador Tiago disse que devido a má administração do PDT,  hoje a atual 

administração encontra dificuldades em atender a população. O Vereador Rogemir salientou 

que já estamos em 2013 e a atual administração não pode ficar os quatro anos culpando a 

administração do PDT quando não conseguir contentar a população. A Vereadora Fabiane 

destacou que geralmente a oposição ao Prefeito gosta de dizer que a Prefeitura tem muitos 

servidores, mas na verdade existe carência de servidores em diversas áreas. A Comissão de 

Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o 

Projeto de Lei nº 011/2013 em votação, aprovados integralmente e por unanimidade. - 

Projeto de Lei nº 012/2013, que “Altera artigo 50 e artigo 69 da Lei nº 1595, de 23 de 

outubro de 2003 e dá outras providências”. Após alguns debates, a Comissão de Justiça, 

Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto 

de Lei nº 012/2013 em votação, aprovados integralmente e por unanimidade. - Projeto de 

Lei nº 013/2013, que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a celebrar contrato de caráter 

temporário, nas funções de Atendente de Creche, Doméstica, Cozinheira, Farmacêutico, 

Enfermeiro, Professores e dá outras providências”. Colocado em discussão, o Vereador 

Jaime salientou que será feita uma prova seletiva e as pessoas mais capacitadas irão assumir 

os cargos e quem irá ganhar com isso serão os alunos e o nosso Município e informou que 

futuramente será realizado o concurso público. O Vereador  Nelsinho disse que projetos que 



visarem a melhoria da qualidade da educação será sempre favorável. O Secretário da 

Administração, Senhor Flávio Scorsatto foi convidado a se manifestar. De uso da palavra o 

Secretário prestou maiores esclarecimentos sobre  o projeto. A Comissão de Justiça, 

Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto 

de Lei nº 013/2013 em votação, aprovados integralmente e por unanimidade. A seguir 

passou-se ao Grande Expediente: O Vereador Rogemir lembrou do sinistro ocorrido no 

último domingo, onde uma casa foi destruída pelas chamas e chamou a atenção do Poder 

Público da necessidade de aparelhar melhor os bombeiros. Disse que espera que haja 

respeito entre os Vereadores nestes quatro anos de mandato, respeitando as ideias e posições 

dos colegas. O Vereador Nelsinho também salientou a necessidade dos Vereadores serem 

parceiros e evitar desgastes desnecessários com críticas a administrações passadas. O 

Vereador Jaime disse que seu intuito aqui foi sempre de defender o Município e o povo e 

assim vai continuar. Propôs a criação de uma Comissão para acompanhar a real situação do 

Município com relação a dívida encontrada e a situação do Patrimônio. O Vereador 

Rogemir disse que antes de formar essa comissão entende que é necessário receber o 

Relatório produzido pelo Executivo sobre os assuntos referidos e aí sim formar uma 

Comissão. O Presidente nomeou o Vereador Jaime Presidente da Comissão e solicitou aos 

Vereadores do PDT a indicação de um Vereador. Salientou que os Vereadores devem 

sempre respeitar as ideias e posições dos demais colegas. Nada mais havendo para ser 

registrado, às dezoito horas e vinte minutos (18:20 hs) o Presidente declarou encerrada a 

Sessão Ordinária. Lavrei a presente Ata, que após discutida e colocada em votação, será 

devidamente assinada. 


